

ACTUACIONES	DESCRIPCIÓN
Realización de al menos 2 cursos de Formación Profesional Ocupacional, para la obtención de acreditación profesional en Atención Sanitaria a personas dependientes, Ayudante de cocina, carnet de conducir y carretillero, estética	Con esta actuación se pretende mejorar la formación y empleabilidad de la población residente en la zona, facilitando la cualificación profesional necesaria para el desempeño de las funciones, brindando formación teórico-práctica para la obtención del certificado de profesionalidad. los cursos impartidos han sido: Curso formativo de atención socio sanitaria a personas dependientes en instituciones sociales. curso formativo para obtención del carné de carretillero Curso para la obtención del carné b para la conducción de vehículos industriales hasta 3,5 toneladas. Han participado un total de 32 personas.
Proyecto de Oficina de Integración Socio-Laboral	Servicio de apoyo y acompañamiento en la búsqueda y mantenimiento del empleo a personas en situación de desigualdad social; así como atención individual, grupal y participación en red de empleo comunitaria. Se han beneficiado de este servicio 223 personas.
Programa Jóvenes Líderes: Intervención con jóvenes en dificultad social para mejorar su situación	Actuación ejecutada desde el 1 de noviembre hasta el 31 de diciembre con el fin de: •Promover la autonomía de los y las adolescentes. •Potenciar la figura del "joven líder mediador" en los conflictos de su entorno •Apoyar y acompañar en el mantenimiento de los y las adolescentes en la enseñanza reglada hasta la finalización de sus estudios. •Fomentar el conocimiento y la relación entre las diferentes culturas mejorando la convivencia en el entorno más cercano. •Aumentar la implicación de las familias en el desarrollo individual y social de sus hijos e hijas Para ello, se inicia contactos en las nuevas zonas de influencia, coordinación con recursos y realización de actividades con jóvenes que asisten al proyecto. La actuación se ha realizado en los locales de las asociaciones "Caminar", "Apoyo" y "Avance" situados en la zona de influencia. Han participado 32 jóvenes.
Talleres de integración social con menores en periodo vacacional	Actuación realizada en los locales de la asociación "Avance" desde el 1 al 31 de julio con el fin de realizar actividades lúdicas con menores en situación de riesgo de exclusión social, con el objetivo de aumentar sus competencias personales y sociales. Han participado en la actividad 59 menores.
Programa "EducARTE" promoción personal y social para los y las menores en situación de vulnerabilidad a través del juego educativo y la cultura	Actuación ejecutada desde el 4 de mayo al 17 de diciembre. Se han realizado talleres creativos desde un enfoque lúdico, cultural y artístico con menores con el fin de promover la promoción personal de los niños y niñas, acercando la cultura y el ocio educativo en entornos empobrecidos. Se ha ejecutado la actividad en espacios públicos y en locales de la asociación "Apoyo", participando 23 menores.
"Aprendiendo nuestros derechos"	Actuación dirigida a que los y las niñas conozcan sus derechos y trabajen a partir de ese enfoque, que participen en espacios de decisión de la asociación y en redes donde ellos y ellas puedan decidir dentro del distrito de Moratalaz y de Madrid. Todo ello con el desarrollo de actividades socioeducativas en el edificio del "El Ruedo". Las actividades se han desarrollado en las instalaciones de la asociación "Caminar" y han participado 35 menores.
Actuaciones de mejora de pavimentos, trazados urbanos y accesibilidad	Actuaciones de mejora de pavimentos, trazados urbanos y accesibilidad, las cuales han consistido en: Mejora de la accesibilidad en el interior de los bloques "Herradura", mediante creación de itinerarios accesibles, calle Corregidor Diego de Valderrábano con la calle Manuel Machado Mejora de pavimentos de aceras en sector Lion, Flandes y Timanfaya: Pavimentación aceras de la calle Lion con vuelta a la calle Flandes y pasos de vehículos en la calle Timanfaya.
Actuaciones en materia de renovación y dotación de mobiliario urbano de carácter estancial y deportivo	Creación de un espacio estancial en el cruce con la calle Lion y la calle Flandes, construyendo una pérgola de madera y se ha dotado de mobiliario urbano (bancos y papeleras).
Actividad socio educativa en Navidad	Reforzar la intervención realizada a los menores mediante ocio – educativo en la zona del "Ruedo", participando 54 menores.
Día de los Derechos de la Infancia	Se han llevado a cabo actividades de ocio comunitario de carácter creativo, cultural, deportiva y recreación, a través de talleres de manualidades, actividades deportivas y cuenta cuentos. La actuación se ha ejecutado en el centro de educación infantil y primaria Martínez Montañés, participando 800 alumnos.
Actividad teatral en los centros educativos de influencia del barrio	EnLa actuación consiste en una actividad teatral, previo trabajo sobre los derechos de la infancia con los participantes en la actividad. La actuación finaliza con la representación de una obra teatral "Tengo derecho". La actividad se realizó entre el 15 y 19 de noviembre en las instalaciones de un centro educativo del distrito, asistiendo 465 personas.
Promoción de las zonas comerciales	Actuación desarrollada entre el 22 y 31 de diciembre con el fin de promover el comercio de proximidad, realizándose en varias calles del distrito.
Actividades medioambientales	Actuación desarrollada en el huerto urbano de la Cuña Verde, cercano a los edificios del Ruedo y la Herradura, desde el 31 de mayo al 11 de diciembre con el fin de promover la participación en la realización de actividades medioambientales y agroecológicas. Asistieron a la actividad 55 personas.
Iluminación en Navidad con el fin de promocionar el comercio local	Actuación dirigida a la iluminación de las calles desarrollada entre el 22 y 31 de diciembre con el fin de promover el comercio de proximidad.